

ANLEITUNG – MYEBSCO-KONTO

Um Suchen und Ergebnisse langfristig zu speichern, können Sie **zusätzlich** zu ihrem Bibliothekskonto kostenfrei ein MyEbsco-Konto einrichten.

Das MyEbsco-Konto ersetzt **nicht** ihr Bibliothekskonto. Eine Verknüpfung der Konten ist nicht möglich.

Die Möglichkeiten und Vorteile beider Konten:

Bibliothekskonto

Informationen der Hochschulbibliothek

- Ausleihen einsehen
- Bestellungen einsehen
- Gebühren/Sperren einsehen

MyEBSCO-Konto

Speichern von Inhalten aus der Suchanfrage

- Projekte erstellen
- Recherche und einzelne Titel speichern
- Literaturlisten exportieren

The screenshot shows the Katho library website interface. On the left is a navigation menu with sections: 'Mein Dashboard' (Übersicht, Projekte, Gespeichert, Suchläufe, Angezeigt), 'Researchtools' (Neue Suche, Publikationen, Concept-Map), and 'Links' (Bibliothekskonto, Schulungsvideos für den KatalogPlus). The 'Bibliothekskonto' link is highlighted with a yellow box. On the right, a search bar is visible with the text 'Suchen Sie nach Artikeln, Büchern, Zeitschriften und mehr'. Below the search bar are filters for 'Online-Volltext', 'In meiner Bibliothek', 'Peer-reviewed', and 'Alle Zeiträume'. The 'MyEBSCO' logo is highlighted with a yellow box in the top right corner. At the bottom, there is a footer with links for 'Datenschutzerklärung', 'Nutzungsbedingungen', 'Institutionelle Abmeldung', and 'Meine Cookies verwalten', along with the copyright notice '© 2024 EBSCO Industries, Inc. Alle Rechte vorbehalten'.

Wie richte ich das MyEbsco-Konto ein?

Das MyEbsco-Konto kann kostenfrei über die Startseite des KatalogPlus erstellt werden.

The image shows two parts of the Katho website interface. The top part is the search page, and the bottom part is the MyEbsco account creation page.

Top Part (Search Page):

- Logo: katho Nordrhein-Westfalen
- Navigation: Mein Dashboard, Übersicht, Projekte, Gespeichert, Suchläufe, Angezeigt, Recherchertools
- Search Bar: Suchen Sie nach Artikeln, Büchern, Zeitschriften und mehr
- Filters: Online-Volltext, In meiner Bibliothek, Peer-reviewed, Alle Zeiträume
- Buttons: MyEbsco Anmelden (highlighted in yellow)

Bottom Part (MyEbsco Account Creation Page):

- Header: MyEbsco
- Profile: Hallo, Wissenschaftler!
- Settings: Meine Einstellungen
- Benefits: Vorteile des MyEbsco-Kontos
 - Projekte erstellen
 - eBooks herunterladen
 - Recherche speichern
 - Mit der mobilen App synchronisieren
- Form Fields:
 - Vorname: Max
 - Nachname (optional): Mustermann
 - E-Mail-Adresse: m.mustermann@mail.katho-nrw.de
 - Passwort erstellen: (empty field)
- Rules:
 - × Eine Zahl
 - × Ein Sonderzeichen
 - × Schließen Sie nicht die E-Mail-Adresse ein
 - × Maximal sechs Zeichen
 - × Benutzernamen nicht einschließen
 - × Allgemeine Ausdrücke nicht einschließen
- Consent: Ich stimme der Erfassung bestimmter Daten zu, die es EBSCO ermöglichen, mir ein MyEbsco-Konto und damit verbundene Recherchefunktionen zur Verfügung zu stellen, wie in EBSCOs [Datenschutzrichtlinie](#) beschrieben.
- Buttons: Bei MyEbsco anmelden, Konto erstellen (highlighted in yellow)

Anschließend werden Sie darum gebeten, sich anzumelden. Nach der erfolgten Anmeldung gelangen Sie automatisch auf die Startseite des KatalogPlus zurück.

Wie kann ich mein Konto nun nutzen?

The screenshot shows the Katho dashboard interface. On the left, there is a navigation menu under the heading "Mein Dashboard". The menu items are: "Übersicht", "Projekte", "Gespeichert", "Suchläufe", and "Angezeigt". A green callout box with a white background and a green border contains the text "Sämtliche Funktionen des Dashboards stehen Ihnen nun zur Verfügung." A green arrow points from this box to the vertical line separating the menu from the main content area.

Übersicht

Die Übersicht zeigt Ihnen die vier darunter folgenden Punkte in einer Gesamtübersicht an.

Projekte

Unter dem Punkt „Projekte“ können Sie einen Ordner passend zu einem Seminar, einer Hausarbeit oder Ähnlichem anlegen. Hierfür klicken Sie in der Liste „Projekte“ oben rechts auf das Plus und vergeben mindestens einen Namen. Möchten Sie ein passendes Suchergebnis zu einem Projekt hinzufügen, wählen Sie die drei Punkte bei einem Ergebnis und „Zum Projekt hinzufügen“. Anschließend wählen Sie das Projekt aus und klicken auf „Jetzt hinzufügen“.

The screenshot shows a book entry in the Katho database. The book title is "Theologie" (highlighted in orange). Below the title, it says "Datenbank: Katalog der Katholischen Hochschule Nordrhein-Westfalen". The entry details are: "Status: verfügbar", "Standort: Standort Paderborn : Freihandbereich", and "Signatur:". A context menu is open on the right side of the entry, with the option "Zum Projekt hinzufügen" highlighted in yellow. Other options in the menu include "Zitieren", "Teilen", and "Herunterladen". At the bottom of the entry, there is a "Zugriffsoptionen" dropdown menu and a "Details anzeigen" button.

Gespeichert

Möchten Sie ein Suchergebnis speichern, können Sie dies tun, indem Sie das Fähnchen bei einem Ergebnis anklicken. Innerhalb einer Browser-Session bleibt das Ergebnis über das Dashboard in der Liste „Gespeichert“ erhalten. Möchten Sie die gespeicherten Ergebnisse auch in den nächsten Sessions in der Liste wiederfinden, klicken Sie in der Liste „Gespeichert“ erneut auf das Fähnchen der gewünschten Anzeige.

Ausgewählte Titel können Sie als Liste exportieren. Hierfür wählen Sie die Gewünschten über die Liste „Gespeichert“ aus. Anschließend klicken Sie auf das Export-Zeichen.

Buch

Soziale Arbeit Geschichte, Theorie, Profession Johannes Schilling, Sebastian Klus

Summary: Studierende der Sozialen **Arbeit** finden in diesem Buch einen Leitfaden für ihr Studienfach - von den Anfängen der Armenfürsorge über Theorien und Methoden bis hin zu heutigen Berufsbildern und dem...

Themen: Armenfürsorge; **Soziale Arbeit**; Sozialpädagogik; Studierende der Sozialen **Arbeit**; Arbeitsfeld; Beruf; +6 weitere

Veröffentlicht in: 2022

Datenbank: Katalog der Katholischen Hochschule Nordrhein-Westfalen

Von: Schilling, Johannes

Zugriffsoptionen ▾ Details anzeigen

Records Suchläufe

Anzahl der Elemente: 3

Neuestes ▾

Exportieren

Article

Student nurses' experiences of their first clinical placement in intensive care unit: A descriptive phen...

Veröffentlicht in: Saudi Journal for Health Sciences, Sep-Dec2023, Psychology and Behavioral Sciences Collection

Von: D Costa, Maria; Leccio, Bherlyn; Unissa, Syeda; Al-Shezawi, Hanaa

Suchläufe

Innerhalb einer Browser-Session werden Ihnen sämtliche Suchen in der Liste „Suchläufe“ angezeigt. Möchten Sie einen Suchlauf langfristig speichern, können Sie bei ebendiesem das Fähnchen in der Liste anklicken und finden den Suchlauf in der Liste „Gespeichert“ unter dem Reiter „Suchläufe“.

Suchläufe

Suchverlauf Suchbenachrichtigungen

Anzahl der Suchläufe: 3

Neuestes ▾

Suchen

pflegepädagogik

13:12 1 Filter

Suchen

theologie

13:12 1 Filter

Suchen



soziale arbeit

13:11 1 Filter

Angezeigt

Jeden Datensatz, den Sie innerhalb einer Browser-Session anklicken, um die Quelle aufzurufen oder eine Detailansicht zu erhalten, wird unter der Liste „Angezeigt“ aufgeführt. Auch diese Anzeigen können Sie über das Fähnchen nachträglich speichern, um diese langfristig nachnutzen zu können.

Angezeigt

  Anzahl der Elemente: 2

 Neuestes ▾

Computer File

Sozialpädagogik Elektronische Ressource Theorie der Willensbildung auf der Grundlage der Gemeins...



Veröffentlicht in: Katalog der Katholischen Hochschule Nordrhein-Westfalen

Von: [Natorp, Paul](#)

🕒 13:25

Book

Sozialpädagogik? Herausgeber: Schott Music



Veröffentlicht in: Katalog der Katholischen Hochschule Nordrhein-Westfalen

Von: [Schott Music GmbH & Co. KG](#)

🕒 13:24
